

Das Haus der Kinder sagt DANKE

...und wünscht besinnliche, ruhige und liebevolle Weihnachtstage.

Genießen Sie die Zeit mit der Familie.

Jedes Jahr ist für uns etwas ganz besonderes, denn Schulanfängerkinder gehen, neue Kinder kommen und aus manchen Krippenkindern werden Kindergartenkinder.

Manche Kolleginnen werden Schwanger, andere kommen aus der Elternzeit zurück und andere ziehen weiter. Doch wir sind dankbar für die Beständigkeit unseres Teams und unsere gute Zusammenarbeit.

In einer so großen Einrichtungen, wie unserer gibt es immer viel Veränderung, umso dankerfüllt sind wir so viel Unterstützung zu erhalten.

Sei es innerhalb des Teams bei dem Nächstenliebe und gegenseitige Unterstützung groß geschrieben werden und Lachen, sowie gute Laune einfach dazu gehören oder durch den Elternbeirat der uns in unserer Arbeit unterstützt oder durch Aktionen, wie die Flohmärkte im Frühling und Herbst und einem Stand auf dem Weihnachtsmarkt durch Geldspenden neue Spielmaterialien für die Kinder ermöglicht.

An dieser Stelle auch ein großer Dank an die Gemeinde und deren Rückhalt, an alle privat Personen und Firmen die uns mit Sachspenden unterstützen und den KronauerHof. An die Kooperation mit der Erich – Kästner - Grundschule und die Ludwig – Guttmann – Schule, sowie alle weiteren Kooperationspartner.

Wir wünschen Ihnen ein gesegnetes Weihnachtsfest!

